
様式１

真壁小学校 第４回学校運営協議会 報告書

１ 開催日時 令和５年１月１３日（金） ９：３０～１２：３５

２ 場 所 運動場 図書室

３ 参 加 者 高江 靖、 渡辺 英二、 新垣 ひとみ、 照屋 隆哉

津嘉山 博好、冨名腰 由紀、平田 務

４ 内 容 (1) 持久走大会への参観

(2) 学校運営協議会

給食会 （懇 談）

５ 熟 議

○持久走大会について

・天候にも恵まれ、どの子も最後まで一生懸命走っている姿が良かった。

・転倒したりぶつかったりとハプニングもあったが、これもまた楽しめた。

・保体部として参加し、大きなケガや事故もなく無事に終わることができ良かった。

・走者が参観していた園児とぶつかってしまった。こども園の待機の仕方も気をつけた

い。

・ゴール手前でどこに行けばいいのか迷っている児童がいたので、赤白帽で見分けられ

るようにするなど工夫が必要。

○令和５年度学校経営について

・笑い声とひらめきのある日常を目指し、自らの学びをつくり、自らの意志で学びを始

め、追究する児童と教師

・教育活動の取組として、被認知能力の基盤となる３つの力（きづく・やりぬく・人と

関わる）を育む

・ＩＣＴを効果的に活用しながら個別最適な学びで学びを深める。

○学校アンケートについて

・児童用と保護者用アンケートの80%未満の項目がほぼ同じである。しかし、「児童は

自分の考えを先生に話すことができる」については、児童は55%、保護者は80%とズレ

が見られた。

・履き物を並べることや偏食については、家庭にも協力をお願いして改善に努める。

・200m以上徒歩登校の奨励については、遠方からの登校児童が多いため、車での通学で

あっても、200m先で下車していただくよう、公文や学校説明会等で周知する。

○令和４年度運動会アンケートについて

・実施方法や内容については概ね今年度と同様で良いとの回答が多かった。



・エイサーの大太鼓の選抜の仕方について

・ＰＴＡ種目として、六年生親子で二人三脚をしたい。

⇒保護者や学校運営協議委員の方のご意見を踏まえながら職員で協議し、次年度の

運動会の計画を立案したい。

○その他

・よい子のあゆみ２回配布について

理由：

①１学期は４月７日からスタートし、ゴールデンウィークで休日が続き、一年生

にとっても学校生活に慣れるまでに時間が必要ということから一学期の評価に無

理があるのではないか（評価の正当性）

②夏休みに個人面談で学習の進捗状況や課題について保護者へ周知し、家庭で取り組

ませることで２学期の学習に活かせるようにする。よい子のあゆみ作成については、

夏休み期間中から取り組むことができる。

（ご意見）

・先生方の業務改善、負担軽減になるのであればいいと思う。

・個人面談で必要なことが聞ければいい。

熟議タイム

給食タイム 集合写真


